
 

 

 
Frau Beigeordnete       
Beate Steeg 
Stadtverwaltung 
Europaplatz 1 
67063 Ludwigshafen 
 
 
 
 
 
Ludwigshafen, den 10.2.2019 
 
Anfrage zur Sitzung des Sozialausschusses am 14.2.2019 

Unterbringung von Asylbewerbern / Flüchtlingen; Projekt KABA 

 

Sehr geehrte Frau Beigeordnete,  

 

wir bitten Sie soweit möglich im Rahmen des TOP 2 Sachstand Asyl folgende Fragen zu beantworten: 

 Wie ist die Belegung der Unterkünfte? Insbesondere: gibt es noch Unterbringung von 

Flüchtlingen in den roten Blöcken der Bayreutherstraße Nr. 89 und Nr. 93? Wenn ja, ist eine 

Umsetzung in die Punkthäuser geplant? 

 Gibt es Überlegungen und Pläne zur Besserung der Hygieneverhältnisse in der 

Mannheimerstraße und im Rampenweg?  

 Wie hoch ist die Integrationspauschale von Bund und Land für Ludwigshafen? Wofür ist das 

Geld geplant bzw. ausgegeben? 

 Reicht der Landeszuschuss von 848 € pro Monat pro Asylbewerber aus? 

 Wofür werden die „Mieteinnahmen“ = Nutzungsentgelt von etwa 100 Tsd. € im Monat 

ausgegeben? Diese werden von den nach letzter Information 728 Bewohnern eingenommen, 

die arbeiten oder beim Jobcenter sind und noch in den Unterkünften wohnen? 

 Sind Sanierungen geplant? 

 Was ist aus dem Kommunalen Arbeitsmarktprogramm zur Beschäftigung von Asylsuchenden 

(KABA) geworden, das im Juni 2018 angekündigt war? 

 
Mit freundlichen Grüßen, 

 
Hans-Uwe Daumann  
Fraktionsvorsitzender 


